

Premiers pas avec bébé ? On vous prend par la main.



Du 2 au 15 avril 2026
From April 2 to 15, 2026

 **familiprix**



22⁹⁹

CLEARBLUE
Test de grossesse digital
avec indicateur de semaines
Digital pregnancy test
with weeks indicator, 2 tests



23⁹⁹

biomedic
Test d'ovulation
Ovulation test,
1 test



10⁹⁹

PREMIERE REPONSE
FIRST RESPONSE
Tests de grossesse sélectifs
Selected pregnancy tests



7⁹⁹

VAGISIL
Nettoyant intime
Intimate wash,
360 ml



KY
Gel lubrifiant
à base d'eau
Lubricant jelly,
113 g



Prédiction de l'ovulation: conseils pour mieux planifier la grossesse

Avant la conception, connaître son cycle menstruel et identifier les signes de l'ovulation peuvent grandement augmenter les chances de grossesse. Plusieurs méthodes peuvent vous aider à repérer votre période fertile.

La mesure de la température basale, qui varie légèrement après l'ovulation, est un moyen efficace pour prédire la fécondation. L'observation des sécrétions vaginales est également un indicateur clé, car la glaire cervicale devient plus fluide et élastique au moment de l'ovulation.

Enfin, des tests urinaires de prédiction de l'ovulation peuvent également vous indiquer les jours les plus fertiles. En maîtrisant ces indicateurs naturels ou les différents tests urinaires, il est possible de repérer le meilleur moment pour concevoir et ainsi mieux synchroniser vos rapports afin d'optimiser vos chances de conception!

En savoir plus

Learn more

Ovulation prediction: Tips for better pregnancy planning

Before conception, understanding your menstrual cycle and recognizing the signs of ovulation can significantly increase your chances of pregnancy. Several methods can help you identify your fertile window.

Measuring your basal temperature, which slightly increases after ovulation, is an effective way to predict fertilization. Observing vaginal secretions is also a key indicator, as cervical mucus becomes more fluid and elastic during ovulation.

Finally, ovulation predictor urine tests can also indicate your most fertile days. By mastering these natural indicators or using various urine tests, you can pinpoint the best time to conceive and better synchronize your intercourse to maximize your chances of conception!



Préparer son corps à la grossesse : l'importance des multivitamines

L'acide folique est essentiel avant et pendant la grossesse pour soutenir le développement de votre bébé, en particulier pour la formation de sa colonne vertébrale et de son cerveau. Il est recommandé de commencer la prise de suppléments d'acide folique 2 à 3 mois avant la conception, car il est difficile d'en obtenir suffisamment par l'alimentation seule.

Avant de choisir une multivitamine, consultez un professionnel de la santé pour vous assurer qu'elle convient à vos besoins.

En savoir plus

Learn more

Preparing your body for pregnancy: The importance of multivitamins

Folic acid is essential before and during pregnancy to support your baby's development, particularly for the formation of their spine and brain. It is recommended to start taking folic acid supplements 2 to 3 months before conception, as it is difficult to get enough from food alone.

Before choosing a multivitamin, consult a healthcare professional to ensure it suits your needs and helps prepare your body for a calm and healthy pregnancy.

Un message important
de votre pharmacien propriétaire
affilié à Familiprix

Tout médicament ou produit de santé naturel peut causer des effets indésirables sérieux ou des interactions avec d'autres médicaments. Lire attentivement les inscriptions, mises en garde et dépliants fournis par le fabricant et consulter votre pharmacien lors de l'achat de tels médicaments ou produits de santé naturels. Toujours tenir les médicaments et produits de santé naturels hors de la portée des enfants. Afin d'éviter les réactions indésirables que peuvent entraîner la consommation de médicaments, référez-vous au code médicament en pharmacie. For English information, consult your pharmacist.

Pour la liste complète des pharmaciens propriétaires, For a complete list of pharmacy owners : familiprix.com

SUCCURSALES PARTICIPANTES / PARTICIPATING STORES



19⁹⁹



BIOMEDIC
Prenatal and postpartum
Multivitamins and minerals
120 comprimés/tablets



6⁴⁷

JAMIESON
Acide folique/foolic acid
1000 mg/1 mg
100 comprimés/tablets



31⁹⁹

MATERNA
Prenatal/Prenatal
Multivitamins and AOH
60 comprimés/tablets
+ 40 gélules/capsules



22⁹⁹

MATERNA
Prenatal/Prenatal
Multivitamins sans gélatine
Cetane free multivitamins
100 comprimés/tablets

LES PHARMACIENS PROPRIÉTAIRES affiliés à **familiprix** sont les seuls responsables de la vente de ces produits



5⁹⁹

BIOMIC
Anti-nausée gingembre
Anti-nausea ginger
20 comprimés/sachets



5⁷⁹

TUMS
Antacidés sélectifs
Selected antacids



8⁹⁹

PEDIALYTE
Bâtons glacés/Pops, 16 x 62,5 ml
Ice Pops
AdvancedCare+
Sachets: de poudre/powder sticks, 6 x 17 g
Ice Pops
Solution de réhydratation orale
Oral rehydration solution, 1 litre



7⁹⁹

PEDIALYTE
Solution de réhydratation orale
Oral rehydration solution, 1 litre

Préparation
Preparation
Grossesse
Pregnancy
Nouveau-né
Newborn



Soulager les nausées de grossesse: solutions simples et efficaces

Alors que vous vous apprêtez à accueillir votre petit être précieux, il est normal de ressentir certains inconforts pendant la grossesse. Heureusement, plusieurs solutions peuvent vous apporter du soulagement.

Écoutez votre corps en privilégiant des repas légers et réguliers, en restant bien hydratée et en prenant le temps de vous reposer. Le gingembre, par exemple, est souvent apprécié pour ses vertus apaisantes. En cas de nausées, privilégiez de petites collations dès le réveil et évitez de rester l'estomac vide trop longtemps. Si vous ressentez des brûlures d'estomac, essayez de surélever légèrement votre tête au moment de dormir et de limiter les repas trop copieux en soirée. Des étirements doux, de courtes marches ou le port de bas de compression peuvent également contribuer à soulager les jambes lourdes et favoriser une meilleure circulation.

Si les inconforts persistent ou deviennent difficiles à gérer, n'hésitez pas à consulter un professionnel de la santé pour des conseils adaptés à vos besoins.

En savoir plus

Learn more

Relieving pregnancy nausea: simple and effective solutions

As you prepare to welcome your precious little one, it's normal to experience some discomfort during pregnancy. Fortunately, several solutions can help provide relief.

Listen to your body by choosing light, regular meals, staying well hydrated and taking time to rest. Ginger, for example, is often appreciated for its soothing properties. If you experience nausea, try having small snacks as soon as you wake up and avoid leaving your stomach empty for too long. If you have heartburn, consider slightly elevating your head when sleeping and limiting heavy meals in the evening. Gentle stretching, short walks, or wearing compression stockings can also help relieve heavy legs and support better circulation.

If discomfort persists or becomes difficult to manage, don't hesitate to consult a health care professional for advice tailored to your needs.

- Préparation
Preparation
- Grossesse
Pregnancy
- Nouveau-né
Newborn



Prévenir et apaiser les légers inconforts lors de la grossesse

Lors de la grossesse, il est possible de rencontrer certains inconforts en raison des changements hormonaux et de la pression exercée par l'utérus. Afin de prévenir ceux-ci, il est important d'adopter une alimentation riche en fibres, de bien s'hydrater et de maintenir un mode de vie actif. Cela contribue à stimuler la digestion et à favoriser un bien-être général. N'hésitez surtout pas à consulter un professionnel de la santé pour des conseils personnalisés et un suivi adapté à votre grossesse.

En savoir plus

Learn more

Preventing and easing mild forms of discomfort during pregnancy

During pregnancy, it is common to experience certain forms of discomforts due to hormonal changes and the pressure exerted by the uterus. To prevent these, it is important to adopt a fibre-rich diet, stay well-hydrated, and maintain an active lifestyle. This helps stimulate digestion and promotes overall well-being. Don't hesitate to consult a healthcare professional for personalized advice and tailored support throughout your pregnancy.

SUCCURSALES PARTICIPANTES / PARTICIPATING STORES



ANUSOL
Lingettes nettoyantes
Cleaning wipes,
60 unités/unités
only
ANUSOL PLUS
Onguent avec anesthésique
Ointment with anesthetic,
30 g

10⁴⁹



ANUSOL
Multi-Symptômes,
onguent antihémorroïdal
Multi-symptoms,
hemorrhoidal ointment
30 g



13⁹⁹

LAX-A-DAY
Laxatif Laxative,
278 g
only
10 sachets x 17 g



22⁹⁹

biomedic
Laxatif mucilagineux
Fibre Laxative,
114.8oz, 660 g



12⁹⁹

COLACE
Émollient locale
Stool softener,
100 mg, 60 capsules

LES PHARMACIENS PROPRIÉTAIRES

affiliés à **famiprix** sont les seuls responsables de la vente de ces produits

Un message important
de votre pharmacien propriétaire
affilié à Famiprix

Tout médicament ou produit de santé naturel peut causer des effets indésirables sérieux ou des interactions avec d'autres médicaments. Lire attentivement les inscriptions, mises en garde et dépliants fournis par le fabricant et consulter votre pharmacien lors de l'achat de tels médicaments ou produits de santé naturels. Toujours tenir les médicaments et produits de santé naturels hors de la portée des enfants. Afin d'éviter les réactions indésirables que peuvent entraîner la consommation de médicaments, référez-vous au code médicament en pharmacie. For English information, consult your pharmacist.

Pour la liste complète des pharmaciens propriétaires, For a complete list of pharmacy owners : famiprix.com

Cette publicité est payée en collaboration avec : CHURCH DWIGHT, JUNO, NORWELL CONSUMER HEALTHCARE



29.99

biomedic
Cheveux et ongles
Hair and nails
120 gélules/ongles



DUCRAY
Sérum pour cheveux
sécheresses
Selected hair care products

20%
DE RABAIS
OFF



PHYTO
Phytociane
Cultures végétales
Selected hair

- Préparation
Préparation
- Grossesse
Pregnancy
- Nouveau-né
Newborn



Soins des cheveux pendant la grossesse

Pendant la grossesse et après l'accouchement, les changements hormonaux peuvent influencer le cycle naturel des cheveux. Il est donc possible de remarquer une perte de cheveux plus importante ou une chevelure qui semble plus clairsemée. Cette situation est généralement temporaire et fait partie des transformations normales du corps.

Pour soutenir la santé des cheveux, privilégiez une alimentation équilibrée, accordez-vous du repos et adoptez des gestes doux pour votre cuir chevelu, comme éviter l'eau trop chaude ou l'usage excessif d'appareils chauffants.

Si la perte de cheveux vous préoccupe ou persiste, n'hésitez pas à consulter un professionnel de la santé pour obtenir des conseils adaptés à votre situation.

En savoir plus

Learn more

Hair care during pregnancy

During pregnancy and after childbirth, hormonal changes can influence the natural hair cycle. As a result, you may notice increased hair shedding or hair that appears thinner. This situation is usually temporary and is part of the body's normal changes.

To support healthy hair, aim for a balanced diet, allow yourself time to rest, and adopt gentle hair care habits, such as avoiding very hot water or excessive use of heated styling tools.

If hair loss concerns you or persists, don't hesitate to consult a healthcare professional for advice tailored to your situation.



Préparation
Preparation

Grossesse
Pregnancy

Nouveau-né
Newborn



La récupération post-partum : prendre soin de soi en douceur

Après l'accouchement, il est important de prendre soin de soi en s'accordant du temps pour se reposer en suivant les conseils des professionnels pour une récupération sereine.

Le corps traverse de nombreux changements après la naissance. Il est donc normal de ressentir de la fatigue ou d'avoir besoin de plus de temps pour retrouver son énergie. En adoptant des habitudes douces et en respectant votre rythme, vous pourrez favoriser une récupération progressive et équilibrée.

Commencez par écouter votre corps et évitez de vous précipiter à vos activités postaccouchement. Optez pour des exercices légers et accordez-vous aussi du temps pour vous reposer et récupérer.

Les semaines suivant l'accouchement demandent certainement une adaptation hors de l'ordinaire, mais elles sont aussi l'occasion de profiter de chaque moment précieux avec bébé.

En savoir plus

Learn more

Postpartum recovery: Taking care of yourself gently

After childbirth, it's important to take care of yourself by allowing time to rest and by following the advice of healthcare professionals for a smooth recovery.

Your body goes through many changes after giving birth. It's therefore normal to feel tired or to need more time to regain your energy. By adopting gentle habits and respecting your own pace, you can support a gradual and balanced recovery.

Start by listening to your body and avoid rushing back into your pre-pregnancy activities. Choose light exercises and make sure to give yourself time to rest and recover.

The weeks following childbirth certainly require an adjustment like no other, but they are also an opportunity to enjoy every precious moment with your baby.

SUCCURSALES PARTICIPANTES / PARTICIPATING STORES



25%
DE RABAIS
OFF



MEDIFIT
Produits spécialisés
Selected products



20%
DE RABAIS
OFF

FORMEDICA
Ceinture de maternité
Maternity belt
soutien
Posture Plus,
Ceinture de maintien
Support belt,
1 unité/unité



34⁹⁹
37.99

GOOD PROTEIN
Bovéon Isolat blanc
All in one (dilaté, 443 g)



20%
DE RABAIS
OFF

FLORAVI
Skin clear,
Nettoyant visage
et hydratation, lotion
for and body clear,
120 ml
Body
Carnet,
Mas échantillon
Personalized massage



FLORAVI
Ensemble de 4 poids vaginaux
Set of 4 vaginal weights





13⁹⁹

BOIRON
Médicaments
homéopathiques
sélectifs pour
enfants
Selected homeopathic
medicines for kids



6⁹⁹

BIOMEDIC
Vitamine D₃
liquide pour bébé
Baby vitamin D₃ liquid
400 Units, 15ml



BIOMEDIC
Transmetteur digital
pour enfant
Digital thermometer
for children

8⁹⁹

BIOMEDIC
Transmetteur digital
pour enfant
Digital thermometer
for children



9⁹⁹

ZARBEES
Sirop apaisant
Soothing syrup, 100 ml
118 ml



8⁴⁹

ORAJEL BABY
Gel de massage
refroidissant pour
les gencives
Cooling massage gel for gums,
2 tubes x 5,1 g



8⁹⁹

ADVIL
Ibuprofène, Gouttes
pédiatriques pour
enfants du Junior
Ibuprofen, Pediatric drops,
children's or Junior,
produits sélectionnés
Selected products



Préparation
Preparation

Grossesse
Pregnancy

Nouveau-né
Newborn



La médication pour bébé: bien doser pour la sécurité

Les analgésiques sont souvent utilisés pour soulager les douleurs des enfants, mais il est essentiel de respecter la bonne dose afin d'éviter tout risque. En tant que parents, bien choisir et administrer les médicaments contribue à assurer la sécurité et le bien-être de votre bébé, surtout après la grossesse, lorsqu'il est important de se sentir confiant dans ses choix de soins.

Mais n'hésitez surtout pas à consulter votre professionnel de la santé pour obtenir des conseils personnalisés à vos besoins.

En savoir plus

Learn more

Baby medication: Proper dosing for safety

Pain relievers are commonly used to relieve children's pain, but it is essential to follow the correct dosage to avoid any risks. As parents, choosing and administering medications properly ensures your baby's safety and well-being, especially after pregnancy, when it's important to feel confident in your caregiving choices.

But don't hesitate to consult your healthcare professional for personalized advice tailored to your needs.

LES PHARMACIENS PROPRIÉTAIRES

affiliés à **famiprix** sont les seuls responsables de la vente de ces produits

Un message important
de votre pharmacien propriétaire
affilié à Famiprix

Tout médicament ou produit de santé naturel peut causer des effets indésirables sérieux ou des interactions avec d'autres médicaments. Lire attentivement les inscriptions, mises en garde et dépliants fournis par le fabricant et consulter votre pharmacien lors de l'achat de tels médicaments ou produits de santé naturels. Toujours tenir les médicaments et produits de santé naturels hors de la portée des enfants. Afin d'éviter les réactions indésirables que peuvent entraîner la consommation de médicaments, référez-vous au code médicament en pharmacie. For English information, consult your pharmacist.

Pour la liste complète des pharmaciens propriétaires, For a complete list of pharmacy owners : famiprix.com



Préparation
Preparation

Grossesse
Pregnancy

Nouveau-né
Newborn



Essentiels post-partum : les soins indispensables pour bébé

Après l'accouchement, avoir les bons produits à la maison est essentiel pour être aux petits soins de bébé. Des soins doux pour la peau, des produits pour soulager ses inconforts et des solutions pour son bien-être sont indispensables.

Afin de prévenir l'érythème fessier, une irritation de la peau, optez pour des crèmes protectrices et changez fréquemment la couche de bébé.

Privilégiez des articles de soins adaptés aux besoins spécifiques de bébé et n'hésitez pas à consulter votre professionnel de la santé.

En savoir plus

Learn more

Postpartum essentials: The must-have care products for baby

After childbirth, having the right products at home is essential to care for your baby. Gentle skin care, products to relieve discomfort, and solutions for their well-being are a must.

To prevent diaper rash, a common skin irritation in young children, choose protective creams and change your baby's diaper frequently.

Choose care items that are suited to your baby's specific needs to gently pamper them.



1 produit
product
= 3\$ remis
donated
au profit de / for the benefit of
enfant soleil

SUCCURSALES PARTICIPANTES / PARTICIPATING STORES



20%
DE RABAIS
OFF

BILEU LAVANDE
Collection Lavande,
Soins pour bébé sélectionnés
Selected baby care products



25%
DE RABAIS
OFF

COPPERTONE
Produits solaires sélectionnés
Selected sun care products



200 pts

18⁹⁹

essentiels

Lingettes pour bébé
Baby wipes, 570 unités/unités



8⁴⁹

ZINCORAX
Crème/Onction, Préventif
et traite l'érythème fessier
Prevents and treats diaper rash,
300 g/oz ou 130 g



3\$
enfant soleil

20%
DE RABAIS
OFF

MUSTELA
Soins sélectionnés
pour bébé et enfant
Selected baby and
children care products

5X pts



8⁹⁹

ATTITUDE
Baby Soins pour Little
Leaves, Soins sélectionnés
pour bébé et enfant
Selected baby and children
care products

du 3 au 25 AVRIL 2020 - jusqu'à 210 points / 210 points
Mustela
Des soins d'origine naturelle pour toute la famille.
Natural products for the whole family.

EXCLUSIVITÉ / Exclusivity
Famiprix



HUGGIES
Couches sélectionnées
Selected diapers



8⁹⁹

HUGGIES
Longuettes pour bébé
Baby wipes,
recharges additionnelles
refreshed refills

14⁴⁹

PAMPERS
Sensitives
Longuettes additionnelles
330 unités/unité



PAMPERS
Couches sélectionnées
Selected diapers



Choix des couches: le confort de bébé avant tout

Choisir le bon type de couches pour bébé est crucial pour son confort et sa peau sensible. Après l'accouchement, il est important de privilégier des produits doux, hypoallergéniques et efficaces, pour préserver sa peau et éviter les irritations. Une couche bien ajustée et changée fréquemment contribue aussi à garder la peau de bébé au sec.

Il est possible de combiner les couches lavables et jetables, selon vos besoins et circonstances, pour optimiser le confort de bébé et votre organisation.

N'oubliez pas que le confort de bébé est également lié à votre tranquillité d'esprit!

En savoir plus

Learn more

Choosing diapers: Baby's comfort comes first

Choosing the right type of diapers for your baby is crucial for their comfort and delicate skin. After childbirth, it's important to choose products that are gentle, hypoallergenic and effective to help protect their skin and prevent irritation. A well-fitting diaper that is changed frequently also helps keep your baby's skin dry.

It is possible to combine cloth and disposable diapers, depending on your needs and circumstances, to optimize your baby's comfort and your daily routine.

Remember that your baby's comfort is also closely linked to your peace of mind!



Conseils pour un démarrage de l'allaitement en douceur

L'allaitement est un choix personnel avec des bienfaits uniques pour la maman et le bébé. Après l'accouchement, il est important de se préparer à cette étape, en prenant soin de soi et en s'entourant de soutien. Il est normal que les premiers jours demandent un peu d'adaptation, autant pour vous que pour votre bébé. Prenez le temps d'apprivoiser ce moment, d'écouter votre corps et de trouver le rythme qui vous convient.

Privilégier une bonne position, rester bien hydratée et prendre soin de vos seins grâce à des produits adaptés vous aideront à vivre cette expérience sereinement.

N'oubliez pas d'alterner les positions d'allaitement pour éviter les tensions musculaires et consultez au besoin votre professionnel de la santé.

En savoir plus

Learn more

Tips for a smooth start to breastfeeding

Breastfeeding is a personal choice with unique benefits for both mother and baby. After childbirth, it's important to prepare for this stage by taking care of yourself and surrounding yourself with support. It's normal for the first few days to require some adjustment, both for you and your baby. Take the time to ease into this moment, listen to your body and find a rhythm that works for you.

Choosing a comfortable position, staying well hydrated and caring for your breasts with appropriate products can help you experience this stage more comfortably.

Remember to alternate breastfeeding positions to help prevent muscle tension, and consult a healthcare professional if needed.

SUCCURSALES PARTICIPANTES / PARTICIPATING STORES



AVENT
Produits sélectionnés pour bébé
Selected baby products



20%
DE RABAIS
OFF

MUNCHKIN
Stangle Flex + avec
canal bouchonnant pour
éviter les fuites
Flow nipple shield +
with one-flow channel to
prevent milk flow



15%
DE RABAIS
OFF



LANSINOH
Produits sélectionnés
Selected products



SUCCESSALES PARTICIPANTES / PARTICIPATING STORES



2.49
3.49
LITTLE GOURMET,
Biologique/Organic,
Purée de fruits et légumes
Fruit and veggie puree, 113 ml



**GROS
FORMAT
BIG SIZE**
49.99
63.99
**BON DÉPART
GOOD START!**
Plus, Préparation en
graisse pour nourrisson
Powdered infant formula,
1.02 kg



3.49
4.99
BABY GOURMET
Biologique/Organic,
Aliments pour bébé
Baby food,
repost-meat, 128 ml



74.99
83.99
ENFAMIL A+
NutriPro, Préparation pour
nourrisson/Infant formula,
poudre à usage/ready-to-feed,
16 x 237 ml



2.79
3.99
BABY MUMS
Cacheture de dentition
Dawning/Gentle teething
wafers, 50 g



**20\$
DE RÉBAIS
OFF**
39.99
59.99

SIMILAC
2nd Feed, Cere, Préparation pour
nourrisson/Infant formula, poudre à
usage/ready-to-feed, 24 x 159 ml



3.49
4.49
GERBER
Softies en
Pâtis amapane
Fruit or GF Cereals,
42 g



5.69
6.99
GERBER
Oatmeal pour bébé
Baby cereal, 227 g

- Préparation
Preparation
- Grossesse
Pregnancy
- Nouveau-né
Newborn



L'allaitement ou le lait maternisé?

Le choix est personnel et dépend de vos propres besoins. Après l'accouchement, il est important de se sentir soutenue dans cette décision, en prenant en compte la santé et le confort de votre bébé, ainsi que la vôtre.

Chaque famille trouve son propre équilibre au fil des premiers jours. L'important est de choisir une option qui convient à votre réalité et de vous entourer de ressources et de conseils pour vivre cette étape avec confiance. Au fil des jours, vous trouverez le rythme et la solution qui conviennent le mieux à vous et à votre bébé.

Si vous optez pour le lait maternel, les anticorps contenus dans celui-ci constituent par ailleurs une immunisation remarquable contre les infections.

Quelle que soit votre préférence, l'essentiel est d'assurer un bon démarrage de l'alimentation de votre bébé avec des produits adaptés.

En savoir plus

Learn more

Breastfeeding or formula milk?

The choice is personal and depends on your own needs. After childbirth, it's important to feel supported in this decision while considering both your baby's health and comfort, as well as your own.

Every family finds its own balance during the first few days. The key is to choose an option that fits your reality and to surround yourself with resources and guidance to navigate this stage with confidence. Over time, you will find the rhythm and solution that work best for both you and your baby.

If you choose breast milk, the antibodies it contains provide remarkable protection against infections. Whatever your preference, the most important thing is to ensure a good start to your baby's feeding with appropriate products.



Les indispensables pour bébé: simplicité et praticité avant tout

Après la naissance, choisir les bons accessoires et jouets pour bébé peut faire toute une différence. Optez pour des produits sûrs, pratiques et adaptés à ses besoins tout en facilitant votre quotidien, tels que des jouets en matériaux non toxiques, comme du bois ou du silicone alimentaire, et des accessoires évolutifs qui pourront accompagner la croissance de votre enfant.

Pour faciliter le quotidien, organisez les essentiels de bébé à portée de main selon les moments de la journée : un coin pour les changes avec couches et lingettes, un espace pour les repas avec biberons et accessoires, et une zone de jeu sécurisée avec des jouets adaptés. Cette organisation simple permet de gagner du temps et de réduire le stress tout en restant pleinement disponible pour votre bébé.

Priorisez la qualité et la durabilité pour accompagner votre bébé dans ses premières étapes, en toute sérénité.

En savoir plus

Learn more

Baby essentials: Simplicity and practicality above everything else

After birth, choosing the right accessories and toys for your baby can make all the difference. Opt for products that are safe, practical, and suited to their needs while making your daily life easier, such as non-toxic toys made of wood or food-grade silicone, and versatile accessories that can grow with your child.

To make everyday life easier, organize your baby's essentials within reach according to different times of the day: a changing area with diapers and wipes, a feeding area with bottles and accessories, and a safe play space with appropriate toys. This simple organization helps save time, reduce stress, and allows you to be fully present with your baby.

Prioritize quality and durability to support your baby through their first milestones with peace of mind.

SUCCESS SALES PARTICIPANTES / PARTICIPATING STORES



CARTE PRÉPAYÉE
H&M DE 50\$
\$50 H&M PREPAID CARD



DISPONIBLE CHEZ FAMILIPRIX
AVAILABLE AT FAMILIPRIX
SUCCESS SALES PARTICIPANTES
PARTICIPATING STORES



Les produits peuvent varier selon les accessoires / Models may vary by device

Du 2 au 4 avril 2026 / From from April 2 to 4 2026

Obtenez / Get

1000 = 10\$
points 

de récompenses
minimum
minimum in rewards

à chaque tranche d'achat de 50\$ **sur presque tout***
for every \$50 purchase **on almost everything***

*Valable du 2 au 4 avril 2026 à l'achat de produits admissibles, même si déjà à prix réduit. Détails en succursale.
*Valid from April 2 to 4, 2026, on eligible products, even if discounted. Details in store.

Du 9 au 15 avril 2026 / From from April 9 to 15, 2026

Obtenez / Get

500 = 5\$
points 

de récompenses
in rewards

à l'achat de 25\$ ou plus de produits pour **bébé***
with a purchase of \$25 or more of **baby products***

*Valable du 9 au 15 avril 2026 sur tous les produits admissibles. Détails en succursale.
*Valid from April 9 to 15, 2026, on all eligible products. Details in store.

familiplus 